

Fecha	Sección	Página
26.11.2009	Suplemento	102

Competitividad logística

Aumentó en el primer semestre de 2009 el flujo de Inversión Extranjera Directa en 10.6 mdd, con relación al mismo periodo del año pasado; lo que indica que esta región se consolida como clave para el desarrollo de inversiones

tirlo en un recinto de clase mundial. ción de los tres primeros. Para lograrlo, invertirá más de 500 millones de pesos (mdp) en la construcción de la Terminal Ferroviaria, así como en la aduana más grande y moderna de México.

Así lo destacó el secretario de De-Argáiz, en el marco del XV Congreso Anual de Agentes Navieros "Retos e Iniciativas", que tuvo como sede el puerto de Veracruz en octubre, luego de resaltar la infraestructura portuaria como uno de los principales factores para convertir a Michoacán en una verdadera islade competitividad.

En este sentido, se espera la licitación del "Paquete Michoacán" en los primeros meses del próximo año.

El Paquete incluye la carretera Lá- gías limpias". zaro Cárdenas-Morelia-Salamanca-Taredo, el libramiento de Morelia para que el transporte no transite están apostando en instalar sus empor la capital michoacana, un li- presas en Michoacán. Un ejemplo bramiento en Uruapan y la modernización de la carretera Uruapan-Los Reyes, que hace más eficiente la salida hacia Guadalajara desde el corredor Lázaro Cárdenas-Uruapan-Morelia.

ichoacán fortale- incluye la instalación de nueve Elizondo Torres, firmaron un Concerá la infraestruc- parques en el estado con un enfo- venio de Coordinación en Materia tura del Puerto Lá-que de innovación, ventajas logísti- de Reasignación de Recursos 2009, zaro Cárdenas con cas y desarrollo tecnológico. Para con el objeto de reposicionar al la idea de conver- el 2010 se contempla la construc- estado como destino turístico-cul-

Competitividad

Según datos del informe Doing Business en México 2009, elaborado por el Banco Mundial, Michoacán es uno de los mejores estados para registrar una propiedad (quince sarrollo Económico, Isidoro Ruiz días), así como uno de los pocos que ofrece bastantes facilidades para la apertura de una empresa.

"Aunado a la promoción de inversión, el gobierno local ha sido congruente con las vocaciones productivas de las regiones y la sustentabilidad de los proyectos, con un reflejo en la generación de empleos, en el encadenamiento productivo potencial, en el desarrollo del capital humano incorporado y en la aplicación de tecnolo-

Debido a esto, inversionistas extranjeros, en su mayoría chinos, de ello es Fotón México, una ensambladora de autos de origen chino, que invertirá más de 250 mdd y generará más de mil empleos directos y 3,500 indirectos.

Coinversión turística

Siguiendo con inversiones fuertes, El gobernador del estado, Leonel se prevé la creación de un sistema. Godoy Rangel, junto con el secrede Parques Agroindustriales que tario federal de Turismo, Rodolfo

tural de clase mundial.

Los 113 municipios del estado tienen características que los hacen proclives al desarrollo turístico. Sin embargo, de acuerdo al potencial y a la existencia de recursos naturales, infraestructura de comunicación y servicios, se agrupan en seis regiones básicas: Morelia, Pátzcuaro, Uruapan, Zitácuaro, Zamora y

Morelia, sede de la l Reunión de Infraestructura Hidráulica

José Eduardo Correa Abreu, presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), hizo un llamado para que el gremio que preside funja como un canal encargado de atender el destino y ejercicio de los re-

Lo anterior, durante la inauguración de la Primera Reunión Nacional de Infraestructura Hidráulica. celebrada a fines de octubre y organizada por la CMIC, en conjunto con la Comisión Nacional del Agua y el apoyo del gobierno de Michoacán.

Por lo pronto, se comprometió a impulsar obras hidráulicas, en especial a eliminar las fugas, que en promedio llegan a ser del 40% en algunas ciudades, y dar prioridad Continúa en siguiente hoja

Página

29877.33 \$ 29 Tam: 510 cm2 AGUTIERREZ

2009.11.25

078



Fecha Sección Página 26.11.2009 Suplemento 102

en las obras de México, a las empresas locales y regionales.

El estado está listo para aprovechar los tiempos de inversión que vienen, apoyando a las pequeñas, medianas y grandes empresas





Michoacán

Por Francisco Daniel Ordóñez Román

PIB per cápita: 43,643 pesos Fuente: IMCO 2008 Facilidad para hacer negocios (Morelia): Posición 14 Fuente: Doing Business en México 2009 Competitividad Sistémica 2009: Posición 20